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Личный прием граждан представителями Центрального аппарата СК РФ из Москвы
длился более 12 часов. Попали далеко не все желающие…

      

Похоже, председатель Следственного комитета России Александр Бастрыкин не только
на словах, но и на практике пытается реализовать свою доктрину максимальной
открытости и доступности своего ведомства

  

для рядовых граждан.

  

  

По крайней мере, анонсированная местным Следкомом и поддержанная местными СМИ
информация «о личном приеме сотрудниками центрального аппарата СК» не оставила
равнодушными десятки омичей.

  

Официально в списки было внесено 29 человек, эту цифру озвучивали, по факту прошло
более 40. И это еще не все, кто имел намерение, желание и делал попытку втиснуться в
плотный график аудиенций. Одним не перезвонили, чтобы уточнить время и
возможность, другие не дозвонились сами, а потому приезжали в головной офис СК без
гарантии быть принятыми.

  

Восполняя принцип справедливости, начнем репортаж со "дня открытых дверей" с тех,
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кто не попал к проверяющим из Москвы, но старался и предпринял для этого

  

максимум усилий.

  

  

В полном составе на прием в Следком из Любинского района приехала многодетная
семья экс-депутата Законодательного собрания Омской области Олеси Григорьевой.

  

Ныне общественница и домохозяйка (шесть детей -!!!) требует пересмотра своего
резонансного уголовного дела о ДТП "по вновь открывшимся обстоятельствам". Олеся
Викторовна полагает, что экспертные заключения, которые положены в основу ее
обвинительного приговора, не выдерживают ни здравой критики, ни
профессионального взгляда.

  

Есть новые факты.
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Елизавета Рудольф и ее представитель Варвара Орлова с двумя малолетними детьми
честно отсидели в приемной трудодень – свыше 8-ми часов, но на прием так и не попали.
Не записались накануне.

  

Их заявление о возбуждении уголовного дела в отношении сотрудников мэрии Омска по
статье «мошенничество» подано в СКР 19-го сентября и касается вопросов «кулуарного
и коррупционного распределения жилого фонда».

  

В настоящее время около десятка семей департаменты имущественных отношений и
жилищной политики мэрии Омска выселяют из цокольного этажа здания по ул. Леконта
6 в судебном порядке "по причине не приспособленности помещений." Как утверждают
без пяти минут лишенные крова граждане, делается это с ними чиновниками
«исключительно из гуманных соображений» и  «на основе заключения и предписания
специалистов МЧС».

  

Ведомство экс-руководителя Корбута продолжает творить на территории Омска чудеса
оперативности там, где это нужно чиновникам, но не людям. Выселить в зиму – из
благих и законных намерений - !, наехать на ТСЖ, обложить жилищную коммуну
официальной штрафной данью, ударить по рукам любой инициативе по наведению
порядка на своей придомовой территории (см. Штрафы от МЧС опережают время,
регламент и… здравый смысл! http://o
msk-pravo.ru/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=2149:2016-10-
27-09-35-50&amp;catid=185:astashkin
) - вот на это экс-корбутовцы мастера.

  

Завсегда – «пожалуйста»!
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  Не попала на прием Лариса Андриенко. Экс-диктор ГТРК «Иртыш» тщетно прождала утелефона звонка, понадеявшись, что ей перезвонят и назначат время, как обещали.  - Я уж, наверное, не поеду стоять с плакатом и требовать встречи лично для себя.Как-то не удобно. Да и так там народу много, москвичи, наверное, загружены, -«золотой голос омского радио» продемонстрировала, как обычно, верх деликатности вотношении к окружающим.  Между тем, госпожа Андриенко хотела бы оспорить отказ в возбуждении уголовногодела по факту ее удержания руководством ГТРК «Иртыш», когда с нее, запертой встудии прямого эфира, в течение нескольких часов выбивали подпись под заявлениемоб увольнении по собственному желанию.  На глазах у свидетелей.  Состава преступления следователи, конечно же, не установили. Оно и понятно. Вотесли бы неравнодушные граждане удерживали какого-нибудь обдолбанного наркомана,как в громком деле "Омская Анти-кущевка" (см.) тогда – да, и состав бы натянули и срокбы «похитителям» дали. А так – госпредприятие, федеральное СМИ, телеканал, студияпрямого эфира, удержание человека, доведение его до эмоционального и физическогосрыва. И… - никто ни за что не отвечает. Дескать, внутренний конфликт, рабочиймомент, межличностное выяснение отношений, производственное недоразумение. Дамало ли что...  - Я просто хотела довести до сведения Александра Бастрыкина, что в то время, когдаследователи омского СКР изучали мое заявление, состоялся футбольный матч междусборной командой ГТРК и СКР. Возможно, это ни о чем не говорит, но как-то это несовсем красиво и этично получается. Такое ощущение, что за счет меня кто-то получилдивиденды там, где должно действовать строго по букве Закона.  Однако, все, как обычно…  

  Мужчина кавказской национальности долго и эмоционально возмущался в холле, что "неможет попасть", что его "не записали", что его "кормят пустыми обещаниями". Носообщить суть своего обращения  наотрез отказался.  

  Правозащитник Сергей Зорин к проверяющим из столицы так и не пробился. Хотя был кэтому близок, даже вызвал для подмоги в надежде преодолеть кордон наряд полиции.Но было тщетно. Все для него закончилось словесной перепалкой и регистрациейзаявления. Предмет жалобы - противоправные, с точки зрения юриста, действиядолностных лиц ГИБДД.  В одной из аварий.  (продолжение следует…)  Александр Грасс
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